
Конференция «Социология техники: Техника как Культура» - отзывы участников 

 

Студенты 3 курса ФТФ и ФИТЭ поделились впечатлениями о своем участии в 

конференции по социологии «Социология техники: Техника как Культура».* 

 

Пелипенко Александра ТМ-30 

Я поучаствовала в студенческой конференции по социологии  не только в роли 

выступающего, но и в роли ведущего. Конференция произвела на меня кучу впечатлений, 

ведь за такой короткий срок все студенты 3 курса смогли подготовить интересные 

доклады с важными темами. Особая благодарность Оксане Валерьевне Савченко за 

проведение данной конференции, ведь благодаря таким мероприятиям студенты готовятся 

выступать перед большой публикой и преодолевают страх сцены, на своем примере я это 

поняла. 

 

Мартюшов Ярослав ТМ-30 

Всё очень понравилось, узнал много нового и получил опыт участия в конференции. 

Больше всего понравился доклад про север России, меньше всего про психологию с 

ютуба. 

 

Полин Иван ТМ-30 

Хочется выразить благодарность за организацию данного мероприятия. Было крайне 

интересно принять участие в конференции по данной теме. Также хотел бы отметить 

актуальность и практическую полезность представленного опыта. Мероприятие прошло 

на должном уровне, было очень содержательным, насыщенным событиями, 

предложениями и обсуждениями. Я уверен, что каждый из участников получил для себя 

ответы на интересующие вопросы и почву для размышлений. В эмоциональном плане 

конференция тоже была очень душевной и принимающей. Это чувствовалось в 

отношении и спикеров и слушателей. 

 

Жирнова Анастасия ДП-30 

На конференции были очень интересные доклады. Мне очень понравились доклады по 

книгам "Пропаганда" и "Четвёртая Мировая Война". Я считаю, что все призовые места 

были заслужены. Было очень интересно узнать об этой теме. 

 

Клюшин Олег ДП-30 

Участвовать в конференции было интересным и полезным опытом. Кроме того темы 

работ других ребят были о важных проблемах техники и социологии, поэтому время 

прошло незаметно. Надеюсь, что полученный опыт пригодится мне в будущем при защите 

диплома или участии в других конференциях. 

 

Рачков Дмитрий ДП-30 

Мероприятие запомнилось качеством и количеством работы, проделанной студентами. 

Все докладчики были хорошо подготовлены, почти все ответили на вопросы жюри. Меня 

удивили некоторые оригинальные доклады, насколько подробно они описывали свою 

тему. Так же на конференции были доклады из Оренбурга, что тоже удивило меня. 

Спасибо организаторам за возможность принять участие в конференции! 

 

Александр Поздяев ВТ-30 

В конференции принимали участие не только студенты СарФТИ НИЯУ МИФИ, но и 

студенты ОГИИ им. Ростроповичей. По моему мнению, тема данной конференции очень 

актуальна и все доклады имеют немалую значимость в нынешнее время. Так как 

технологии занимают очень большое место в нашей жизни, то они приносят с собой как 

большую силу, так и не менее большую ответственность, о чём рассказывалось в одном из 



докладов. Я впечатлён организацией конференции и хотел бы выразить отдельную 

благодарность организаторам и, конечно, всем участникам и гостям конференции. 

 

Вячеслав Гудков ВТ-30 

Мероприятие отличное, понравилась организации и доклады, хоть я и не успел все их 

послушать. Был отличный состав жюри и очень интересные вопросы. Я был в составе 

организационной команды, это был хороший опыт, надеюсь побывать ещё на таких 

мероприятиях.  

 

Любовь Алябина ВТ-30 

Хотелось бы выразить благодарность организаторам данного мероприятия за возможность 

принять участие в Конференции, за отзывчивость и понимание. Мероприятие прошло на 

должном уровне, было очень содержательным, насыщенным событиями. Я уверена, что 

каждый из участников получил для себя ответы на интересующие вопросы и почву для 

размышлений. Спасибо! 

 

Рубцов Владислав ЦТ-30 

На прошедшей конференции во многих докладах рассказывали о цифровизации и 

искусственном интеллекте. Можно выделить их плюсы и минусы: Многие процессы, 

такие, как обработка информации, логистика и прочие будут выполнять машины без 

участия человека. Снижение числа ошибок: можно исключить риски, связанные с 

человеческим фактором. Зависимость от технического оснащения: эффективность 

цифровизации зависит от качества технических решений. Если часть оборудования 

выйдет из строя, будет парализована вся система. 

 

Гришин Дмитрий ЦТ-30 

Все команды выступили хорошо, особое впечатление на меня произвел доклад команды 

Клюшина  "Четвёртая мировая война". Они рассказали нам о дальнейшем исходе 

человечества и  развитии ИИ в целом, какой исход нас ждёт. Я согласен с оценками 

команды жюри и  с их замечаниями. Каждая команда узнала много нового и "прокачала" 

себя в познании гуманитарных наук. 

 

Захарычев Георгий ЦТ-30 

Я был в команде, которая организовывала чаепитие, но также успел попасть и на саму 

конференцию.  Мне понравились доклады выступавших, а именно материал и легкая и 

ненавязчивая подача большинства ораторов. Больше всего, мне понравился, как ни 

странно, недооцененный доклад участников группы ЦТ-30, в котором рассказывалось про 

психологию семейных отношений. Для себя я утвердил то, из чего состоит крепкий 

фундамент здоровых отношений, а также узнал перечень новых специалистов, которых 

можно найти на просторах интернета. В целом конференция показалась мне очень 

познавательной, и для человека, посетившего подобное мероприятие впервые, произвела 

крайне положительное впечатление. 

 

Василенко Светлана ЦТ-30 

Конференция прошла словно на одном дыхании. Данное мероприятие было очень 

интересным и познавательным как для студентов, так и для членов жюри. Некоторые 

команды выступающих заняли призовые места, остальные участники также были 

награждены. Я впервые присутствовала на подобном мероприятии, мне всё очень 

понравилось! 

 

Ерофеев Егор ЦТ-30 

Сегодня был на конференции "Социология техники: техника как культура". Понравилось 

всё - как организовано, темы докладов, сами выступления студентов. Особенно 

понравились доклад команды Захарова "Game studies", в котором говорилось об истории 



развития отечественных видеоигр. И так же понравился доклад команды Барышева 

"Россияне о безопасности в интернете", в нем говорилось о том, насколько граждане 

восприимчивы к мошенничеству и нападкам в интернете. С результатами мест жюри я 

полностью согласен. Эта конференция мне дала представления о будущем, например, 

цифровое будущее по-моему является полезной частью нашего будущего и оно даст нам 

возможность обезопасить его. 

 

Баженова Мария ЭП-30 

Конференция очень понравилась, доклады были интересные и познавательные. Все было 

организованно на высшем уровне. Было очень интересно поучаствовать. 

 

Бекмешов Владислав ЭП-30 

От конференции получил много прекрасных впечатлений. Понравились темы 

докладчиков, как было организовано мероприятие и сами темы докладов. Для себя узнал 

много нового и особенно было интересно послушать про Сибирь и Game Studies. 

Особенно подняло настроение чаепитие. Я бы хотел и в будущем побывать на подобном 

мероприятии. 

 

Захаров Роман ЭП-30 

От конференции впечатления отличные. Понравилось, как было организовано 

мероприятие, интересные и познавательные доклады студентов. Все доклады очень 

понравились, для себя узнал много чего нового. Особенно интересно было слушать 

доклады про цифровую безопасность и искусственный интеллект. Это самые актуальные 

темы на данный момент. Особенно порадовало чаепитие с вкусными конфетами и не 

менее вкусным чаем. 

 

Исаков Роман ЭП-30 

Мне понравились многие доклады, но особенно запомнился доклад о game studies. Я 

учувствовал в похожей конференции в онлайн формате, в очной форме мне это показалось 

более интересным. Мнения жюри были честными и справедливыми. Хотел бы я чаще 

посещать подобные мероприятия 

 

Курылев Артем ЭП-30 

От конференции впечатление отличные. Понравилось всё - как организовано, темы 

докладов, сами выступления студентов. С объективными оценками жюри согласен. Все 

доклады очень понравились, для себя узнал много чего нового. Отношусь к цифровому 

будущему крайне положительно, ведь с помощью цифровизации можно многие процессы 

перевести к автоматизации; снизить число ошибок и рисков, связанных с человеческим 

фактором; ускорить процессы, а также снизить расходы на них. 

 

Рожков Денис ЭП-30 

На этой конференции я узнал много нового. Доклады участников и вопросы жюри были 

очень интересными. С мнением жюри на счёт докладов я полностью согласен. Я 

участвовал в первый раз в подобном мероприятии, испытал много впечатлений после 

выступления, это был интересный опыт, надеюсь, что получится еще раз выступить в 

подобном событии. 

 

Усцов Денис ЭП-30 

Выражаю огромную благодарность организаторам конференции за насыщенную и 

плодотворную программу, её высокий профессиональный уровень и актуальность 

предложенных тем. Участие в конференции позволяет оценить свой собственный уровень 

на фоне всех остальных и сформировать для себя новые пути дальнейшего развития. 

 

 



Фатькин Евгений ЭП-30 

На этой конференции я узнал много нового. Доклады участников и вопросы жюри были 

очень интересными. В прошлые разы я участвовал в конференциях в онлайн формате, но 

как оказалось участие в очной форме гораздо интереснее. С мнением жюри на счёт 

докладов я полностью согласен. Мне очень понравилось, я бы хотел и впредь посещать 

подобные мероприятия. 

 

Швечков Дмитрий ЭП-30 

На конференции прозвучало множество работ, которые перекликаются между собой 

искусственный интеллект, цифровая симуляция, NFT, влияние СМИ на студентов, видео 

игры, онлайн обучение, а также рассматривались книги, посвящённые IV мировой войне, 

влиянию пропаганды на массы. В каждой работе проглядывался огромный объём 

обработанной информации, которую выстроили наглядным и доходчивым образом. 

Каждый из докладов мне очень понравился,  

 

Щепетов Николай ЭП-30 

Мне понравились доклады студентов и в частности мне понравился доклад по 

монографии И. М. Дзялошинского «Философия цифровой цивилизации и трансформация 

медиокомуникации» от команды Пелипенко. В нём я узнал много нового о связи 

глобализации и цифровизации с системами коммуникации. В целом я остался доволен 

конференцией и мне понравились призы, которые давали участникам. 

 

Ярочкин Андрей ЭП-30 

Конференция была хорошо проведена, впечатление отличные. Все понравилось, как было 

организовано, темы докладов и команды, защищающие их. С оценками жюри согласен. 

Все доклады очень понравились, для себя узнал много чего нового. Мое отношение к 

цифровизации положительное, ведь с помощью нее можно осуществить многие процессы 

перевести на автоматизацию, минимизировать человеческий фактор, ускорить и 

упростить некоторые процессы. 

 

___________ 

* Орфография и пунктуация авторов сохранены 


